

A excepción de los partidos políticos con poco “tirón” y del PP que lame sus heridas después de su estrepitosa derrota electoral aquí en Sanlúcar, los demás están contentos con los resultados. El PSOE que al igual que el PP aun no se lo cree del todo, el CIS nuevo en la arena política y que tendrá que descubrir sus cartas una vez pasada las elecciones y con esos tres concejales a ver con quien se sientan.

---

En cuanto a Izquierda Unida la cosa va de mal en peor y sin duda necesita mas liderazgo, carisma y aparato político para salir de ese agujero en el que el PCE lo metió hace tiempo en Madrid y en Sanlúcar. En honor de la verdad también podríamos decir que aunque el pueblo cuando vota es sabio, también es cierto que tiene poca memoria ram del pasado reciente de los que forjaron mayoritariamente el régimen de libertades que hoy disfrutamos. El pasado no es un aval para el presente, solo es la experiencia para no fracasar en el futuro. Veremos pues si el PSOE es capaz de gobernar en solitario con el apoyo de alguien, con acuerdos puntuales o será abocado a lastrarse con partidos que ideológicamente no saben donde están, que no sintonizan con la teórica izquierda del PSOE y que no les incomoda decir que están en el centro para esconderse de sus electores a la hora de tomar decisiones. Cualquiera que sea el gobierno por el que apueste Irene García Macias, es de esperar, que sea para sacar a Sanlúcar de este presente con rémoras del pasado económico social y cultural y portarla al futuro prometedor que merecen todos los sanluqueños.